
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence 24-586

Prix 288 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Coup de coeur!!  Top emplacement  au  cœur  du quartier  du  port  pour  ce  très  bel

appartement  2  pièces avec balcon exposé plein  sud!  L'appartement,  entièrement

rénové il  y  a  3  ans,  se  situe  dans un bel  immeuble  niçois  aux  parties  communes

parfaites, au 4e étage avec ascenseur. Au calme, lumineux et avec une vue sur les

collines  du  château,  il  est  idéal  pour  un  investissement  locatif,  un  pied  à  terre  ou

premier  achat!  Il  se  compose  d'un  espace  entrée,  d'un  séjour  avec  sa  cuisine

ouverte équipée et aménagée, d'une chambre (8.97m²), d'une salle d'eau, d'un wc

séparé et d'un petit balcon. Fenêtres ...

Top location in the heart of the port district for this beautiful 2-room apartment with

south-facing balcony! The apartment, completely renovated 3 years ago, is located

in  a  charming  niçois  building  with  perfect  common  areas,  on  the  4th  floor  with

elevator.  Quiet,  bright  and  with  a  view  of  the  castle  hills,  it  is  ideal  for  a  rental

investment, a pied-à-terre or first purchase! It consists of an entrance area, a living

room with its open fitted and equipped kitchen, a bedroom (8.97m²), a bathroom, a

separate  toilet  and  a  small  balcony.  Double-glazed  windows,  reversible  air

conditioning, high ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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